

GRANDE REOUVERTURE

DU MAGASIN

GROS COEUR!

Nous nous faisons un plaisir d'annoncer à nos Pratiques que nous avons ouvert un

MACASIN DE NOUVEAUTES

sur la RUE ST. LAURENT avec un ASSORTIMENT COMPLET de MARCHANDISES toutes Fraiches du Printemps.

Les Départements de TWEEDS, ETOFFES A ROBES, CHEMISES BLANCHES, CORPS et CALEÇONS, sont au complet et à bien Bas Prix.

JOLICŒUR & FRERE,

Nos. 37 $\frac{1}{2}$ & 37 $\frac{1}{2}$ Rue St. Laurent, Montreal.

ça ne fera pas grand différence, mais quand ils seront au pouvoir, ça ennuiera les libéraux de la province de Québec et des provinces d'en bas qui ne craignent pas dedans.

Quant aux conservateurs, un homme comme Blake qui ne boit pas, mange presque pas, et ne veut gouverner qu'avec des principes, qui ne prend pas les gens par les boutous de leurs habits et ne leur passe pas la main dans les cheveux, c'est un uafif, un impossible, un impraticable. Mousseau et Bergeron maigrissent rien qu'à penser au carême qu'il leur faudrait faire sous un pareil chef.

Le père McKenzie a fait comme un amoureux qui ne peut croire que sa belle ne l'aime plus, et ne se retire que lorsqu'il la voit embrasser son rival en sa présence. Il a tenu bon aussi longtemps qu'il a pu. Il n'avait pas l'air de comprendre qu'on en aimait mieux un autre. Il ressemblait au bon mari qui n'est pas convaincu tant qu'il n'a pas vu de ses propres yeux, entendu de ses propres oreilles. Un jour enfin il a été convaincu et alors sans bruit, sans colère, sans casser les vitres, il s'est retiré pour faire place à son rival. Sachant combien l'opinion publique est volage, il s'est dit peut-être que l'infidèle reviendrait à lui avant longtemps.

Blake va avoir fort à faire s'il veut arriver au pouvoir aux prochaines élections. C'est la province de Québec surtout qui sera son point faible. Il est bien vrai qu'il a pour l'appuyer M. Casgrain, et que M. Casgrain est un joli et aimable garçon, mais il ne suffit pas d'être aimable et galant pour être chef de parti. M. Casgrain était né pour vivre dans une cour — sans calembourg, — C'est dommage que les bohémiques ne l'aient pas enlevé quand il était jeune, pour le vendre à quelque prince d'Allemagne. Il au-

rait fait son chemin rapidement, grâce aux grandes duchesses qui foisonnent sur les bords du Danube.

Quels désappointements pour les beaux-frères et les belles-sœurs qui étaient à la veille de se marier ! Le bill de M. Girouard a été rompu par le sénat à l'année prochaine. Un an ! C'est bien long pour des gens qui s'aiment.

Vraiment, ils sont cruels, ces vieux sénateurs.

On dit que les vieillards malfaisants éprouvent un malin plaisir à empêcher ce qu'ils ne peuvent faire eux-mêmes. C'est peut-être ce qui explique le vote de la chambre haute. M. Trudel ne voit pas les choses comme ça, lui, il dit que ce vote est dû au chef-d'œuvre qu'il vient de faire sur les chambres hautes, quo le sénat commence à comprendre sa mission.

Le sénateur Bellerose est d'opinion qu'il faut toujours se souvenir de ce qu'on a fait et de ce qu'on aurait pu faire quand on était jeune, et qu'il ne faut pas exposer l'homme et la femme à la tentation.

Je t'embrasse tendrement, mon cher CANARD.

BISTOURI.

CHANSON.

LES PLAINTES D'UN « PREMIER. »

AIR : *V'là c'que c'est que d'être papa.*

Mon Dieu, mon Dieu, quel embarras
Que d'avoir Pâquet sur les bras !
On s'dit toujours : que fait mon homme
Est-c'qu'il est en « homme ».
Votera-t-il comme
L'autre jour ? Peut-on s'y fier ?
V'là c'que c'est que d'être Premier.

Saviez-vous que ça coûte cher
Seulement pour le faire chercher.
Quand il a pris une pastille
C'est comme une anguille
Il s'tord, il frétille.
J'aurais toujours de le voir m'échapper
V'là c'que c'est que d'être Premier.

A peine entré dans l'cabinet
Il fallait voir comme il criait
A s'faire entendre de tout Québec :
Lévis-Kennebec.
Pour lui fermer le bec
Il m'a bien fallu le payer.
V'là c'que c'est que d'être Premier.

Quant à son comparse Fortin
Il dit oui l'soir et non l'matin.
Il est comme une girouette
Ma foi cette emplette
Aujourd'hui m'embête.
Mais pour gouverner, faut plier.
V'là c'que c'est que d'être Premier.

Pour Caméleon Racicot
Il demand'bieu plus qu'il ne vaut,
Il veut entrer dans l'ministère,
Mais si pour lui plaire
J'allais l'satisfaire,
Au bob je me ferais passer.
V'là c'que c'est que d'être Premier.

Mais parlons du Barbier Coiffeur
Comm' l'appell' certain chroniqueur.
Ça me fait un bou commissaire
Facile à complaire.
Cependant j'espère
De le voir bientôt décamper
V'là c'que c'est que d'être Premier.